FR

ICANN74 | Semaine de préparation – Mise à jour de la communauté ICANN74 Jeudi 2 juin 2022 – 22h00 à 23h15 AMS

RIA OTANES:

Nous allons pouvoir commencer. Bonjour, bonsoir. Cette séance va maintenant commencer. Veuillez lancer l'enregistrement.

Bonjour et bienvenue à cette séance de la mise à jour de l'ICANN74. Je m'appelle Ria et je suis responsable de la participation à distance pour cette séance. Veuillez noter que cette séance est enregistrée et qu'elle suit les normes de comportement attendu de l'ICANN.

Les questions et les commentaires soumis dans le chat ne seront lus à voix haute que s'ils sont soumis dans la fenêtre questions et réponses. Je les lirai à haute voix pendant le temps alloué par le président ou le modérateur de cette séance.

Si vous souhaitez prendre la parole, veuillez lever la main dans la salle Zoom et lorsque le modérateur de la séance dira votre nom, notre équipe technique vous permettra d'activer votre micro. Avant de prendre la parole, assurez vous d'avoir sélectionné la langue dans laquelle vous allez parler dans le menu d'interprétation.

Remarque: Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

FR

Le service d'interprétation simultanée sera disponible. N'oubliez pas que les discussions privées seront possibles entre les panelistes dans le format Zoom webinaire. Tout message envoyé par un paneliste ou un participant à un autre participant sera également vu par les hôtes de la séance, les co-hôtes et les autres panelistes.

Nick, allez-y.

NICK TOMASSO:

Bonjour Maria. Bonjour, bonsoir à tous. Bienvenue à cette séance de mise à jour pour l'ICANN74. Notre équipe est ravie de vous souhaiter la bienvenue à cette réunion 74 de l'ICANN en présentiel. Le monde a changé, vous le savez, tout le monde ne sera pas capable de participer à cette réunion en personne, mais nous savons qu'il y a d'autres moyens de participer de la même manière à la réunion et tout le monde pourra y participer de manière présidentiel ou à distance.

Ce sera un plaisir de se retrouver après de longues années, mais il est important de savoir que la sécurité de nos délégués reste la première de nos priorités. Une série de protocoles de sécurité vont être mis en place pour cette réunion pour s'assurer que nous n'allons pas provoquer une contagion de la COVID.

Pour ceux qui vont participer en personne, Josh va vous montrer les mesures qui vont être appliquées sur place. Mais d'abord,



FR

nous allons vous fournir quelques informations concernant le programme et le système pour s'inscrire à la Réunion d'ICANN74. Tanzanica ?

TANZANICA KING:

Merci. Je vais directement entrer dans le vif du sujet. Prochain diapositive.

Pour la réunion de l'ICANN74, nous avons actuellement plusieurs groupes qui vont travailler. Chaque groupe va avoir des séances qui vont avoir lieu en même temps pendant la journée. Nous avons six pistes simultanées et 105 séances qui vont avoir lieu en même temps. Nous attendons plus de 700 participants en personne. Nous recevons des inscriptions tous les jours et cela nous permet de savoir le nombre de personnes que nous pouvons attendre.

Nous avons une séance plénière qui a été sélectionnée par la communauté qui va aborder les thèmes liés aux priorités de l'ICANN qui aura lieu mardi 14 juin. Nous avons des cocktails de mise en réseau tous les jours de 17 h 30 à 18 h 30 heure locale. Vous pouvez y participer si vous êtes sur place.

Pendant le cocktail le mercredi 15 juin, nous allons présenter à la communauté la remise de prix d'excellence de la communauté l'ICANN. Nous aurons aussi une réunion de bienvenue lundi pendant le cocktail avec les membres du

Conseil d'Administration et le mardi également, une réunion de même type. Prochaine diapositive.

La première chose dont je vais vous parler est la capacité des salles de réunion. Josh va vous parler plus tard la sécurité, de tous les aspects liés aux protocoles sanitaires qui vont être mis en place, mais cela va aussi avoir un impact sur la capacité des salles de réunion. De façon à compenser cela, nous avons deux salles potentielles pour chaque séance qui ont été allouées. Cela ne figure pas sur le programme. Quand vous regardez les chiffres des personnes pouvant entrer dans une salle, vous aurez une capacité totale pour ces deux salles que vous verrez plus tard lorsque nous passerons à la partie de la réunion.

La plupart des séances vont utiliser deux salles. Les salles seront virtuellement reliées, il n'y aura pas de différence. Si vous êtes dans une salle, ce sera la même chose que si vous êtes dans l'autre salle en terme de participation. Et il y aura aussi un personnel dédié qui va être présent dans les deux salles. Prochaine diapositive.

L'enregistrement pour la réunion. Vous le savez déjà, nous avons fait une annonce sur notre site internet, nous demandons à tout le monde de s'inscrire pour les séances. C'est très important d'aller à votre profil d'inscription et de sélectionner « virtuel » ou « présidentiel » pour votre participation. Lorsque vous allez vous inscrire, on va directement nous annoncer si vous participez de

manière présidentielle, si vous aurez besoin d'une place ou si vous le faites de manière virtuelle. Ensuite, vous allez entrer dans votre agenda personnel et vous allez cliquer sur la place et cela va permettre de sélectionner cette place. Rappelez-vous, si vous changez votre programme, faites-le savoir à l'équipe. Il nous faudra mettre à jour votre participation pour savoir combien de personnes nous devons attendre sur place.

Ici, vous voyez une manière rapide de vous présenter, comment est-ce que vous allez vous inscrire. Ici, vous allez voir cette marque comme une indication de site dans lequel vous vous trouvez sur votre portable ou vous allez voir un nuage. Cela va vous permettre de savoir si vous êtes enregistré en tant que participant en personne ou en tant que participant virtuel et cela vous permet de savoir en regardant sur le site quel est le petit symbole qu'il y a à côté de votre nom.

Vous pouvez aussi savoir qu'il y a des listes d'attente pour savoir combien de personnes veulent participer. Par conséquent, la partie importante ici est le fait que certains d'entre vous savent déjà quelles sont les séances auxquelles ils veulent participer, auxquelles ils veulent s'inscrire. N'ayez pas peur, nous sommes encore en train d'essayer d'organiser toutes les personnes qui ont indiqué qu'elles voulaient assister à certaines réunions et il peut y avoir des changements de salle au cours des prochains jours à venir avant la réunion en fonction du nombre de personnes qui souhaitent participer à certaines réunions. Nous



avons déjà fait cela pour certaines réunions, donc lorsque vous vous inscrivez, vous verrez, ce sera directement et automatiquement ajouté à votre calendrier.

Je l'ai aussi déjà dit, si vous passez d'une inscription en personne à une inscription virtuelle, cela sera modifié. Nous ferons cela pendant les 24 heures qui suivront votre modification sur le site internet.

Veuillez aussi noter sur la droite, vous devez cliquer sur ce pointlà pour être ajouté. C'est important, il y a un petit peu de confusion là-dessus. Si vous cliquez sur la séance et si vous vous rendez sur la page de la séance, vous allez voir le bouton qui vous indique « Vous joindre à cette séance » et à ce moment-là, vous pouvez l'indiquer.

Ensuite, il y a ici un point important. Nous voulons que tout le monde ait une bonne expérience. Nous en avons parlé pendant de nombreux mois. Comme beaucoup d'entre vous le savent, nous revenons aux réunions en présentiel et certaines salles vont présenter des améliorations avec des écrans habituels. Pour une question de sécurité aussi, nous aurons un type de micros différents. Nous aurons des caméras qui permettront aux participants virtuels de voir les participants qui sont dans la salle. Il y aura des responsables de la participation, du personnel qui vont travailler dans chaque salle de réunion. Les participants virtuels vont utiliser les micros de Zoom bien sûr pour parler et



la vidéo de Zoom pour être vus. Et les participants qui sont sur place pourront aussi être sur Zoom et utiliser un microphone physique. Et si les personnes veulent prendre la parole, les employés de l'ICANN qui seront dans la salle vous aideront à prendre la parole. N'utilisez pas le microphone de Zoom pour parler – ce point-là est important.

Les meilleures pratiques pour s'assurer que vous tenez compte du fait que nous avons des personnes qui participent à distance. Nous, en tant qu'équipe, en tant que groupe, nous avons organisé ce type de réunions depuis déjà de nombreuses années. On pourrait penser que c'est simple parce qu'on a fait cela depuis longtemps, mais on ne l'a pas toujours fait de la même manière. Auparavant, les participants à distance écoutaient seulement et maintenant, nous voulons aussi qu'ils interagissent de la même manière que les personnes qui sont présentes dans la salle, donc il faut en tenir compte.

Et il y a des choses qui paraissent évidentes que l'on peut ouvrir des fois, par exemple gardez votre caméra allumée lorsque c'est possible – je suis un très mauvais exemple de cela actuellement, je m'en excuse. Évitez les conversations hors micros qui peuvent être entendues. Rappelez-vous qu'il y a des personnes qui participent qui veulent entendre tout ce qui se passe. Partagez les documents sous forme numérique, pas de documents imprimés. Soyez respectueux et conscient des normes de comportement attendu et notamment dans le chat.

FR

Maintenant je vais donner la parole à Josh Baulch qui va vous donner quelques mesures de santé et de sécurité.

JOSH BAULCH:

Merci beaucoup Tanzanica.

Nous allons prendre les questions à la fin, donc n'hésitez pas à envoyer des questions dans la partie des questions et des réponses et nous y répondrons à la fin.

Quelques petites diapositives maintenant pour parler des mesures de santé et de sécurité pour la partie de la réunion en présentiel, pour les personnes qui se rendront à la réunion. Nous avons ici une page qui a été créée pour les différentes mesures de sécurité, je vous envoie le lien ici. Nous allons faire des vérifications de la température, du dépistage de la santé. Nous aurons aussi un système pour qu'il y ait une quantité minimum de contacts entre les personnes.

Une des choses que nous voulons faire, parce que nous savons qu'il peut y avoir des personnes qui pourraient venir et être atteintes de COVID, nous voulons qu'il y ait un endroit pour prendre en charge ces personnes. Il y a aussi des mesures qui vont être prises pour minimiser le plus possible ce type de danger et pour que toutes les personnes qui viennent du monde entier à cet endroit soient vraiment en sécurité. Nous aurons aussi un système de test COVID pour les cas suspects, pour tous

ceux qui ressentent certains symptômes. Nous fournirons des soins et un kit de santé et de sécurité contenant de l'alcool pour se nettoyer les mains, pour se désinfecter les mains, des masques, des kits de test de COVID-19 pour que les personnes puissent se tester le matin tous les jours avant de venir à la réunion pour être sûr que l'on n'est pas malade. Et ensuite, nous allons vous fournir des écouteurs pour pouvoir écouter l'interprétation de façon à être sûr que chacun ait ses propres écouteurs et qu'on ne va pas les partager.

Il va falloir une carte de débit ou de crédit. Les repas seront à emporter, donc la restauration sera différente. On a besoin de différentes mesures de sécurité, des gestes barrières, le port du masque, entre autres. L'idée est de ne pas devoir faire la police mais d'aider à nous rappeler entre tous de bien mettre le masque, de prendre les mesures qu'il faut prendre en tant qu'efforts de la communauté pour être sûr que tout le monde soit en sécurité.

Je vois qu'il y a des questions qui arrivent sur le chat et j'y répondrai tout à l'heure.

Lorsque vous serez sur place, que va-t-il se passer? Lorsque vous entrerez dans le site le premier jour, il y aura quatre stations par lesquelles vous devrez passer, à savoir d'abord une vérification de la température et vous verrez un panneau avec les différentes mesures d'évaluation sanitaire que chacun devra



faire soi-même. Et on vous demandera de vous assurer que vous aurez répondu à ces questions pour être sûr que vous n'avez pas les symptômes qui sont signalés. Autrement, on va vous demander de ne pas entrer dans le site et d'aller dans le centre de sécurité et de santé auquel vous pourrez accéder suivant les informations qui seront inscrites sur votre badge.

Une fois que vous serez passé par cette première station, vous allez arrêtez à un deuxième point où vous allez devoir montrer l'e-mail confirmant votre enregistrement où vous aurez un code QR que nous vous enverrons juste avant l'événement. Et pour ce faire, il va falloir absolument s'assurer d'avoir signalé si on compte participer en personne ou à distance, parce que c'est ce qui va apparaître sur cet e-mail de confirmation. Si vous vous inscrivez en tant que participant virtuel, on ne vous permettra pas d'entrer si la capacité d'accueil de l'événement a été atteinte.

Et vous allez devoir montrer votre carte d'identité ou votre identification gouvernementale pour confirmer votre identité. Assurez-vous que le nom qui apparaît sur le badge correspond au nom que vous avez sur votre document. Le principal est de s'assurer que le nom de famille soit en correspondance.

Une fois que vous serez passé par cette station, vous allez devoir montrer les preuves de votre vaccination et suivant d'où vous venez, cela pourrait être une carte physique ou une carte



numérique. Si vous avez une autre méthode de démonstration ou un format numérique, vous allez devoir la présenter également. Pour ceux qui ont une carte physique, on recommande que vous l'ayez sur vous parce que si vous passez par l'immigration pour entrer dans un pays, il se pourrait que la carte ne soit pas acceptable si on ne la montre pas physiquement mais qu'on n'a qu'une photo de cette carte.

Une fois que vous avez montré la preuve de vaccination montrant que vous êtes à jour, ce qui inclut les rappels qui ne seront exigibles que s'ils sont disponibles dans vos pays – gardez cela à l'esprit –, mais une fois que vous aurez complété cette étape, vous allez recevoir un bracelet que vous devrez porter pendant tout votre séjour pour accéder au site. Bien sûr, si vous perdez le bracelet ou qu'il se coupe, vous allez devoir repasser par tout ce processus pour obtenir un nouveau bracelet; c'est important de le savoir.

Finalement, vous allez devoir récupérer l'outil ou le kit sanitaire et de sécurité. Une fois que vous aurez complété ce processus, vous n'aurez pas à le répéter, à moins que vous perdiez votre bracelet. Après, il y aura une bretelle d'accès et différentes files d'attente pour entrer ou pour ré-accéder. Ce sera signalé comme entrée pour ceux qui ont déjà été accrédité et vous aurez à démontrer que vous étiez déjà dans le bâtiment avant. On ne fera pas de traçage de contact, vous n'aurez qu'à faire scanner votre badge. Donc s'il y avait quelqu'un qui était dans le site qui



a testé positif, nous informerons toutes les personnes qui ont participé en personne ce même jour.

Si vous recevez un résultat de test positif dans votre salle d'hôtel avec les kits que vous ferez vous-même, vous devrez contacter les médecins qui vous indiqueront quelles seraient les étapes à suivre qu'ils recommandent suivant vos circonstances individuelles. Et on s'assurera que tout ce qui est en lien avec la conversation suive notre politique de confidentialité.

Vous pensez peut-être qu'il s'agit d'un long processus d'accréditation pour entrer dans la réunion. Nous le savons. Voilà pourquoi nous avons prévu de pouvoir mettre à disposition un processus d'accréditation préalable à la réunion qui commencera le dimanche 12 juin à 8 h 30 du matin jusqu'à 17 h le soir. Ainsi, vous allez pouvoir venir chercher votre badge et les kits de test de manière à ne pas devoir passer par tout ce processus le jour de la réunion. Alors si possible, prévoyez de venir un peu à l'avance sachant qu'il peut y avoir un peu d'attente pour pouvoir y accéder. Si vous ne pouvez pas, prévoyez du temps le lundi de la réunion.

Pour cette réunion, nous avons reconnu également et nous sommes au courant du fait que l'interaction avec les autres participants n'est pas toujours la même pour tous. On n'accepte pas tous les mêmes échanges. Au moment de recevoir votre badge, vous aurez des lanières de différentes couleurs suivant

vos préférences. Si vous n'avez pas de préférence, vous recevrez une lanière noire. Si vous portez une lanière rouge, cela veut dire que vous gardez la distance avec les autres et que vous ne souhaitez pas avoir de contact avec les autres, que vous ne serrez pas les mains des autres ni rien de la sorte. C'est un choix personnel. Il y a des gens pour qui on ne connaît pas les restrictions sanitaires, donc il est important d'être au courant de ces codes de couleurs pour que tout le monde sache de quoi il s'agit. On aura également des panneaux sur place pour que tout le monde soit rappelé de ce que veulent dire les différentes couleurs des lanières. En jaune, on aura ceux qui sont à l'aise avec un peu de contacts, mais qui sont quand même prudents et puis en vert, ceux qui acceptent de serrer les mains des autres et d'avoir un certain niveau de contact. Cependant, en contrepartie, pour ceux qui porteront la lanière verte, on recommande de se laver les mains fréquemment pour ne pas transférer et transmettre des germes.

Ici, par rapport aux voyages, si vous avez suivi les nouvelles des différents pays, vous aurez vu que les aéroports sont devenus compliqués. Il y a énormément de file à faire et je pense ici spécifiquement à l'aéroport d'Amsterdam qui est très grand. Pour ceux qui vont voyager et prendre un vol pour Amsterdam, sachez qu'il va y avoir des files d'attente longues à la sécurité, à l'immigration, qu'il pourrait y avoir des annulations de vols. Il y a toujours peu de personnel dans tous ces bureaux et ailleurs. Les

aéroports recommandent au moins trois heures d'avance et on voit que cela s'élargit et passe de trois heures à quatre ou cinq heures, même dans certains aéroports, y compris de l'aéroport d'Amsterdam. Si vous avez des annulations ou des retards de vols, soyez patient et essayez de comprendre que tous ces gens travaillent énormément pour essayer de s'adapter et de répondre à la situation. Ce n'est la faute à personne. L'attente sera longue, que ce soit lorsque vous appelez la compagnie aérienne ou un agent de voyage ou autre. Il y a énormément de demandes et un manque de personnel, donc gardez cela à l'esprit, soyez patient. L'Europe entre dans la saison estivale en ce moment, donc il y a énormément de personnes qui souhaitaient y voyager. Vous pouvez trouver d'autres informations par rapport aux transports terrestres et à l'arrivée à l'aéroport Schiphol d'Amsterdam sur le site web de l'ICANN74.

Pour rappel, sur place, nous allons vous demander de porter vos masques à tout moment, que ce soit dans le site ou pas. Nous demanderons également de vous laver fréquemment les mains et de passer par les différentes stations prévues à cet effet sur place et de pratiquer la distance sociale autant que possible. N'oubliez pas, je réitère, d'amener la preuve de vaccination, la carte d'identité que vous aurez, carte d'identité officielle, et le code QR d'enregistrement préalable.

Désolé, je sais que le plan est assez petit ici, mais j'ai essayé de vous montrer ici qu'elle était l'entrée principale au site qui est



sur la droite. C'est là que sera le personnel médical également. S'il se trouve que vous avez des problèmes avant d'avoir vos badges, nous vous demanderons d'envoyer un e-mail avec vos questions ou préoccupation à notre adresse e-mail meeting-support@icann.org. Mais assurez-vous de ne pas oublier les documents dont vous avez besoin. L'idée est de ne pas recevoir d'e-mails par rapport à ce qu'on aura déjà expliqué. Donc n'envoyez pas des questions pour savoir que faire si vous avez oublié ces documents par exemple. Le derrière de vos badges aura énormément d'informations, par exemple les numéros de contact pour les services d'urgence, l'accès au réseau wifi, également une ligne de sécurité de santé entre autres, donc essayez de voir si vous pouvez trouver la réponse à vos questions sur le badge.

Il y a beaucoup de ressources qui ont été préparées dans votre intérêt. On a le site web de l'événement et l'emploi du temps pour le forum de politique, mais également un site où il y a des questions par rapport à la santé et la sécurité, l'information par rapport à l'enregistrement à la séance, des guides de participation qui ont été mis à jour il y a quelques semaines et donc, vous trouverez de nouvelles informations là-dessus.

Pour rappel, nous avons également publié les normes de comportement attendues de l'ICANN et autrement, nous vous encourageons à nous contacter sur notre adresse e-mail meeting-support@icann.org.



FR

Je vois qu'il y a des questions qui arrivent et je vais recéder la parole à Ria qui va animer la partie des questions. Merci.

RIA OTANES:

Merci Josh.

Pour rappel, les questions et les commentaires ne seront lus à haute voix que s'ils sont envoyés en anglais à travers la fonction Q & A que vous trouverez en bas de l'écran.

Tanzanica, est-ce que vous voulez répondre aux questions qui ont déjà été envoyées sur le chat ?

TANZANICA KING:

Oui, je sais qu'il y a une question spécifique qu'on abordera après la séance, mais je vais essayer d'éviter les doutes.

Lorsqu'on déclare qu'une séance ne se tiendra que si la salle est complète, à ce moment-là, vous allez devoir cliquer sur ce qui semble être une horloge claire pour pouvoir être enregistré sur la liste d'attente. La liste d'attente ne sera disponible que si la capacité de la salle est complète. Là, cela vous dira si vous êtes déjà sur la liste d'attente ou si vous pouvez vous inscrire sur la liste d'attente si je n'étais pas claire tout à l'heure.

Je voulais expliquer autre chose. Si vous êtes sur la liste d'attente et que vous ne voyez pas la confirmation pour pouvoir accéder à la séance et que l'heure du début de la séance

FR

approche, il y aura des espaces autour du site où vous pouvez aller vous asseoir avec vos écouteurs pour pouvoir suivre les séances si besoin. Je voulais être sûre que vous le sachiez tous.

Voilà tout de mon côté. À vous Ria.

RIA OTANES:

Merci Tanzanica.

Nous allons passer à une autre question qui est dans la partie des questions et des réponses : « Si une personne tombe malade et attrape la COVID, est-ce que vous avez des contacts avec un hôpital local pour obtenir un traitement ? »

JOSH BAULCH:

Oui, nous avons tout organisé cela. L'équipe d'opération de sécurité sanitaire a organisé cela. Nous avons les fournisseurs médicaux qui seront sur place avec un médecin qui sera sur place. Nous avons toutes les ressources nécessaires pour fournir une prise en charge et des informations pour fournir les éléments dont vous pouvez avoir besoin. Nous entrerons en contact avec les personnes qui seront en mesure de vous assister, donc il n'y a pas de problème de ce côté-là.

RIA OTANES:

Bien, je crois qu'il n'y a pas de mains levées, donc nous allons passer à l'autre question: « De nombreuses destinations de

FR

retour après l'ICANN exigent des tests dans les 24 heures suivant l'embarquement. Est-ce que l'ICANN mettra à disposition des tests permettant de se qualifier pour le voyage de retour ou fournir des informations sur les centres de test où l'on peut se les procurer? »

JOSH BAULCH:

Merci Ria. C'est une très bonne question. Nous allons fournir ces informations plus tard. Nous ne les fournissons pas maintenant parce que les règles locales ont changé aux Pays-Bas. Il y a beaucoup de centre de tests qui ont été fermés, donc nous voulons vous fournir des informations à jour. Nous attendons un petit peu et nous serons sur place la semaine prochaine. Nous allons nous assurer que tous les laboratoires qui ont été recommandés sont toujours ouverts de façon à pouvoir vous fournir cette liste. Nous enverrons cela à toutes les personnes qui vont participer à la réunion, donc n'ayez pas peur; dans quelques jours, vous allez recevoir toutes ces informations. Le personnel de l'ICANN sur place va s'occuper d'obtenir ces renseignements.

L'aéroport fournit aussi des tests. De toute façon, ce n'est pas bien de compter là-dessus puisque ce système de test est sûrement plus cher, mais il y a toujours cette dernière possibilité.

FR

RIA OTANES:

Merci Josh.

Nous avons la main levée de Cheryl Langdon-Orr, donc nous allons lui donner un petit instant pour qu'elle puisse poser sa question. Cheryl, vous avez la parole.

CHERYL LANGDON-ORR:

Merci. J'ai réussi à allumer mon micro. C'est beaucoup plus facile de poser la question directe que de la poser par écrit.

Je sais que beaucoup de désinfectants pour les mains ont des ingrédients qui peuvent provoquer des allergies, donc je pense que c'est important de connaître les ingrédients qui constituent ces désinfectants. Est-ce que vous pourriez nous dire quels sont les ingrédients exacts de ces désinfectants qui seront disponibles pour toutes les personnes qui seront sur place? C'est important parce que sinon on peut apporter nos propres désinfectants par exemple. Le problème, c'est que cela peut être des volumes importants.

Merci.

JOSH BAULCH:

Merci Cheryl pour cette bonne question. Je pense que c'est un point important. Nous allons indiquer les endroits où se trouvent ces désinfectants. Nous allons indiquer les ingrédients contenus dans ces désinfectant. Il y aura un kit qui va contenir une série d'ingrédients et qui contiendra des désinfectants



FR

aussi. De toute façon, je vous recommande, si vous avez des allergies, d'apporter votre propre désinfectant pour vous assurer que vous n'aurez pas de problème de ce côté-là. En tout cas, je vous remercie pour cette précision et nous fournirons les ingrédients qui sont contenus dans le désinfectant, ne vous inquiétez pas.

Est-ce qu'il y a d'autres mains levées, Ria?

RIA OTANES:

Non. Nous allons passer aux questions par écrit. Une personne demande si deux vaccins d'AstraZeneca suffisent.

JOSH BAULCH:

C'est une bonne question. Tout dépend des vaccins qui sont disponibles dans votre pays. Si vous avez la possibilité d'avoir un rappel, nous vous recommandons de vous faire faire un rappel du vaccin. Je sais que dans certains pays, on ne trouve pas de rappel de vaccin. Pour une question de sécurité pour tous ceux qui seront présents sur place, la plupart d'entre nous sont à jour dans leur vaccination ou se sont fait vaccinés il y a déjà quelque temps, donc c'est important d'être à jour aussi dans les rappels. Si vous avez la possibilité de vous faire faire les rappels des vaccins dans votre pays, faites-le, ce serait tout à fait raisonnable. Voilà, merci.

FR

RIA OTANES:

Merci Josh.

Nous avons une question dans la partie des questions et des réponses : « Est-ce que La Haye demande des tests pour les personnes venant des États-Unis qui vont entrer aux Pays-Bas ? »

JOSH BAULCH:

Que je sache non, mais de toute façon, je vous recommande de demander à la compagnie aérienne avec laquelle vous allez voler et demandez à votre gouvernement et rendez-vous sur le site internet des Pays-Bas pour savoir exactement quels sont les détails dans ce sens et pour connaître toutes les exigences qui existent pour pouvoir respecter cela. Assurez-vous aussi d'arriver à temps avec votre vol. Des fois, il y a des applications aussi qui doivent être téléchargées pour pouvoir entrer dans le pays, donc demandez à la compagnie aérienne de vous indiquer tout cela de façon à être en règle.

RIA OTANES:

Merci Josh.

Je vois que la main de Cheryl est toujours levée. Est-ce que Cheryl a une autre question ?

FR

CHERYL LANGDON-ORR:

Oui, c'est une question toujours à propos de ma première question, donc je vous remercie de nous donner les ingrédients. Mais si c'est possible, ce serait très bien pour les voyageurs de savoir tout cela avant de quitter leur pays, parce que vous savez qu'il y a parfois des quantités qui sont limitées pour certains produits et cela peut être un problème. Et beaucoup de désinfectants pour les mains contiennent par exemple de l'aloès et pour beaucoup de gens, cet ingrédient peut provoquer des allergies, donc si on peut le savoir à l'avance, ce serait très utile.

Merci.

JOSH BAULCH:

Cheryl, pas de problème, nous vous promettons que cela sera fourni la semaine prochaine de façon à ce que tout le monde le sache. Merci beaucoup.

RIA OTANES:

Nous allons continuer et passer la prochaine question. Josh, je crois que vous venez de répondre à une question un peu similaire. Ici, la question est : « Deux vaccins de Sputnik et un rappel de Pfizer, est-ce que cela suffit ? »

JOSH BAULCH:

Oui. Il y a certaines vaccinations ne sont pas reconnues, mais si vous avez le rappel qui est reconnu, cela suffit. Merci.

FR

RIA OTANES:

Merci. Nous n'avons pas de mains levées.

Nous allons passer à la prochaine dans la partie des questions et des réponses : « J'ai reçu mon vaccin il y a environ un mois. Estce que j'ai besoin d'un rappel ? On ne m'a pas indiqué cela dans mon visa. »

JOSH BAULCH:

Non, le rappel n'est nécessaire qu'après une certaine période de temps suite au vaccin. Cela varie en fonction des pays, entre trois mois et six mois. Je dirais qu'il suffit de demander au gouvernement local si cela est recommandé. Les Pays-Bas n'ont pas de règles spécifiques concernant les personnes qui ont été vaccinées. Merci.

RIA OTANES:

Merci Josh.

Prochaine question: « Comment est-ce que les distances sociales et les mesures sanitaires et de sécurité sont mises en œuvre au quotidien pendant le cocktail ? »

JOSH BAULCH:

C'est une très bonne question. C'est à la communauté de faire de son mieux pendant ces cocktails pour garder le masque. Nous aurons des salles qui sont suffisamment grandes pour

maintenir une certaine distance entre les personnes et nous savons que c'est quand même difficile. Ce sera la même chose lorsque les gens vont se réunir pour manger, pour dîner. Les Pays-Bas n'imposent pas le port du masque ou les distances physiques, donc je pense qu'il y aura peu de gens qui vont utiliser le masque.

Par conséquent, plus nous pouvons appliquer des normes de sécurité élevées, mieux c'est. Nous essayons d'organiser cela du mieux possible, mais nous reconnaissons que la façon dont nous appliquons ces mesures fait qu'aucune mesure n'est efficace à 100 %. Donc ce que nous faisons, c'est que nous appliquons un système qui s'appelle le modèle de la tranche de gruyère et chaque tranche correspond à des mesures qui sont prises et on essaie, en empilant toutes ces mesures, de parvenir à moyen d'atténuer au maximum les risques du COVID-19.

C'est une très bonne question concernant le cocktail. Vous savez que tout le monde ne va peut être pas porter son masque en permanence quand on participe à un cocktail, mais nous essaierons d'imposer cela. C'est pour cela que nous avons analysé la taille des salles pour qu'il y ait une distance entre les différentes personnes qui participeront au cocktail par exemple.

Merci beaucoup en tout cas pour cette question.



FR

RIA OTANES:

Merci Josh.

Je crois que ce commentaire appartenait à la dernière question qui vient d'être posée : « S'il y a des boissons, est-ce que d'autres personnes vont retirer leurs masques ? » Bien, je crois qu'on a déjà répondu à cette question.

Il n'y a pas d'autres questions. Je vais regarder s'il y a des mains levées, s'il y a d'autres questions dans la partie des questions et réponses.

JOSH BAULCH:

Merci beaucoup. Après ce webinaire, si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous écrire à notre adresse icannmeeting.org et nous serons à votre disposition 24 h sur 24. Notre équipe va commencer à voyager à La Haye dans les 72 heures à venir. Nous sommes ravis d'être sur place, d'être en présentiel. Nous savons que certains protocoles vont être un peu compliqués à respecter, mais nous pensons que c'est important de revenir à nos réunions présidentielles et que pour cela, il faut respecter ces points-là. Il y aura certaines choses à ce propos pendant la réunion, par exemple l'entrée dans la salle, il y aura certains moments peut-être où il vous faudra respecter le protocole et avoir un petit peu de patience.

En tout cas, nous sommes très heureux de vous retrouver bientôt. Merci beaucoup. Je ne vois pas d'autres questions. Est-



FR

ce que Tanzanica veut nous faire part de quelques commentaires de plus ?

TANZANICA KING:

Non, j'ai seulement mis dans le chat que vous pouvez nous joindre si vous avez des questions à la partie de soutien pour les réunions, meeting support. Et vous nous écrivez, nous vous répondrons. Nous serons ravis de vous trouver sur place.

JOSH BAULCH:

Nick, est-ce que vous avez quelque chose à ajouter? Je ne vois pas de main levée, il n'y a pas d'autre question, donc nous considérons que cette réunion est terminée. Bon voyage à tous! Et nous vous accueillerons à La Haye. Merci.

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]

